



Fortalece Reynosa gobierno transparente

La administración que preside Pepe Elías Leal, desde el inicio, enfocó esfuerzos en trabajar en tiempo y forma, cumpliendo en todos los rubros en el ámbito de transparencia

Reynosa, Tamaulipas.- La administración que preside Pepe Elías Leal, desde el inicio, enfocó esfuerzos en trabajar en tiempo y forma, cumpliendo en todos los rubros en el ámbito de transparencia y eso habla bien de Reynosa.

De inicio, el presidente municipal tomó protesta al primer Consejo Consultivo de Ciudadanos en materia de transparencia, quedando integrado por los consejeros propietarios: CP Guadalupe Martínez Cano, Arq. María del Carmen Aguirre Treviño, Dra. Edith Cantú de Morett, Lic. María Esther Camargo Félix, Lic. María Aurora Ramírez Garza, Lic. Bolívar Hernández Garza, Lic. Gilberto García Garza, Lic. Francisco Javier Castro Hernández, Lic. Gerardo Manuel Morín Terán y Lic. Aníbal Pérez Vargas, la regidora Idolina Emma Salazar Sáenz, el Jefe del Departamento Jurídico, Arturo Javier Garza Rosales y el presidente del IMTAI, Héctor Mellado González.

En la administración de Pepe Elías Leal se dieron grandes avances en transparencia, por ejemplo se firmó por primera vez el convenio de colaboración con el Instituto de Transparencia y Acceso a la Información de Tamaulipas (ITAIT) cumpliendo nuevos lineamientos.

El municipio de Reynosa informa de todos y cada uno de los acuerdos tomados por el cabildo a través de la publicación de las actas de sesiones, así como las respectivas convocatorias; en finanzas, el presupuesto autorizado así como el ejercicio del mismo se ve reflejado en la publicación mensual de los estados financieros de ingresos y egresos.

Los estados financieros y la información del presupuesto, se encuentran en Internet, de esta manera, el Ayuntamiento de Reynosa fue el primer municipio de Tamaulipas que cumplió las disposiciones de la Ley General de Contabilidad Gubernamental y logrando una calificación del cien por ciento en todas las evaluaciones del Instituto de Transparencia y Acceso a la Información de Tamaulipas.

El Municipio de Reynosa fortalece las finanzas y los ingresos propios, creó un programa de Modernización para la atención a Notarios Públicos y actualmente está rehabilitando un edificio histórico, para acercarnos y mejorar la atención a los contribuyentes. En estas acciones interviene la ayuda de la paraestatal Petróleos Mexicanos (PEMEX).

Gracias a estas acciones Reynosa se ubicó en los primeros lugares a nivel nacional por el manejo del Presupuesto basado en Resultados, que este 2014 dio a conocer la Secretaría de Hacienda Crédito Público y la firma Fitch Ratings avaló el orden y la transparencia de nuestras finanzas.

Cabe mencionar, que el pasado mes el alcalde Pepe Elías Leal reiteró el compromiso de seguir adelante y trabajando en materia de transparencia de la mano con la Federación y el Estado e impulsar una cultura de difusión de la transparencia y consolidar un gobierno confiable.

En sus 100 primeros días de trabajo y en el Primer Informe de Gobierno, el Presidente Municipal destacó los logros de la administración municipal y el buen camino en que el Municipio trabaja y va en bien de los ciudadanos.

En este sentido, los servidores públicos de la administración municipal tuvieron un curso de capacitación en materia de transparencia.

El presidente municipal destacó la importancia de trabajar todos los días en transparencia y brindar un gobierno confiable a los ciudadanos, en este sentido es importante destacar que desde su inicio, el Municipio de Reynosa signó un convenio de colaboración con el Instituto de Transparencia y Acceso a la Información de Tamaulipas (ITAIT).

Estas acciones fueron promovidas por funcionarios municipales en la caminata 2.5K "Reto transparente" mediante la cual se impulsan acciones para un gobierno confiable para los ciudadanos.